

Bulletin municipal Plescop la vie

Publié en octobre 2017

À Sainte - Anne

Depuis le 4 septembre, les élèves ont repris le chemin de l'école Sainte-Anne après les longues vacances d'été. Ils ont retrouvé leurs copains, leurs copines et les adultes de l'école. Ils ont fait la connaissance de nouvelles personnes qui vont les accompagner, tout au long de l'année, dans leurs apprentissages :

- Monsieur Rio Bertrand, nouveau chef d'établissement et enseignant en CM2 ;
- Madame Colliou Anne-Laure, enseignante en Cycle 3 bilingue ;
- Madame Le Franc Aurélie, enseignante en CP ;
- Madame Richard Maiwenn, enseignante en Cycles 1 & 2 bilingues (le lundi et le vendredi) ;
- Madame Le Marec Rozenn, auxiliaire de vie scolaire.

Cette année, nous avons choisi d'engager l'établissement dans un projet d'éducation au développement durable en participant au programme « Eco écoles ». Pour lancer la réflexion, les élèves de cycle 3 auront la chance de rencontrer Pierre Rabhi le vendredi 12 octobre au théâtre Anne de Bretagne, à Vannes.

Notre projet éducatif reste articulé sur trois valeurs prioritaires :

- Une école attentive aux besoins, où l'enfant apprend à vivre dans le respect de la différence ;
- Une école où l'enfant reçoit une éducation à la citoyenneté ;
- Une école, lieu d'éducation qui se fonde sur les valeurs humaines et chrétiennes.

Nous espérons que cette année sera riche en découvertes, en progrès et en souvenirs.

Nous vous souhaitons une belle et fructueuse année scolaire 2017-2018 !

Ur blead skol frouezhus ha leun a levez a souetan deoc'h !

L'équipe éducative

